

La Habana prioriza lugares de aislamiento ante Covid-19



Autoridades de La Habana, epicentro de la Covid-19 en Cuba, priorizan la creación de nuevas capacidades hospitalarias. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 27 abr (RHC) Autoridades de La Habana, epicentro de la Covid-19 en Cuba, priorizan la creación de nuevas capacidades hospitalarias para proporcionar un aislamiento oportuno de enfermos y contactos de casos positivos.

De acuerdo con el gobernador de La Habana, Reinaldo García, mil 300 camas están listas y se evalúan unas 873 adicionales en lugares donde pueden ingresarse a sospechosos y confirmados con la enfermedad.

El territorio enfoca su búsqueda en aprovechar mejor los espacios de las instalaciones, subrayó el directivo.

Asimismo, aseguró que las autoridades trabajan por incrementar la información a la población en sitios de alta concentración de personas para elevar la percepción de peligro.

Además, estimó como positivo el reforzamiento de las terapias intensivas en la capital con especialistas de otras provincias.

Según el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, más del 55 por ciento de todos los casos confirmados durante la semana pasada en el país pertenecieron a La Habana.

En las últimas 24 horas la capital confirmó una vez más la mayor cifra de diagnósticos positivos con 600, de 900 casos autóctonos reportados en la mayor de las Antillas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255462-la-habana-prioriza-lugares-de-aislamiento-ante-covid-19>



Radio Habana Cuba